
Bonjour, 

 

Je voudrais exprimer mon profond espoir que la piétonnisa8on de la rue Wellington devienne 
permanente. Pendant la période de piétonisa8on, je fréquente la rue en moyenne trois fois par 
semaine et à chaque fois je vois beaucoup plus de personnes qu'à d'autres moments de l'année. 
La ville consacre une énorme quan8té d'espace aux voitures, et ce projet sera un bon moyen 
pour les piétons de bénéficier d'une pe8te par8e de cet immense espace. 

 

Je vous remercie de votre aEen8on. 

Alistair Beauprie 


